

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 22. September 2010

---

## Künstlerausstellung im Rathaus

Im Rahmen des Leitbildprojektes "Kunst im öffentlichen Raum" stellte die Künstlergruppe um den Projektpaten Klaus Puth gestern im Rathausfoyer ihre Ideen und Vorschläge vor. Bürgermeister Bernd Müller dankte Kirsten Berlin, Vladimir Hrubes, Martin Jung, Jürgen Richter, Klaus Puth und Michael Tresser für ihre bisherige Arbeit. Die Ausstellung kann bis einschließlich 15. Oktober 2010 während der Öffnungszeiten der Stadt Mühlheim besucht werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)